

## MEDIENMITTEILUNG

### People's: Gewinner der Grenzenlos Ferienmesse SG

**Altenrhein, den 07.03.2018 - People's und die Reiseveranstalter durften den glücklichen Gewinnern des Wettbewerbs der Ferienmesse Grenzenlos in St. Gallen die Reisegutscheine übergeben.**

Die Gewinner des Wettbewerbs an der Ferienmesse Grenzenlos in St. Gallen stehen fest. Aus über 2000 ausgefüllten Wettbewerbsvouchern wurden die glücklichen Gewinner gezogen. Der Hauptpreis, eine Woche Sardinien für 2 Personen inklusive Flug mit People's ab Altenrhein durfte Claudia Thurnheer aus St.Gallen entgegennehmen.

v.l.n.r.: Nina Oehler (People's), Nastaran Toja (High Life Reisen), Claudia Thurnheer (1. Preis Sardinien), Andrea Hollenstein (High Life Reisen)



#### Die glücklichen Gewinner:

- Claudia Thurnheer, St. Gallen: 1 Woche für 2 Personen ab Altenrhein nach Sardinien
- Carole Bickel, Horn: 1 Flug für 2 Personen ab Altenrhein nach Ibiza
- Esther Schönenberger, Arbon: Wertgutschein von CHF 500.- für eine Pauschalreise ab Altenrhein nach Mallorca
- Stephan Meier, Rebstein: 1 Flug für 2 Personen ab Altenrhein nach Wien inkl. 2 Nächte im 4\*-Hotel
- Susanne Rossi, Dornbirn: 1 Flug ab Altenrhein nach Kefalonia

#### Kontakt

N. Oehler Marketing & Product Manager, People's Air Group [n.oehler@peoples.ch](mailto:n.oehler@peoples.ch) | +41 71 858 51 08

#### Fotos

Copyright People's Air Group. Zur freien Verwendung durch die Medien.

---

Die **People's Air Group** (People's Holding AG) betreibt die Tochtergesellschaften Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH (Fluglinie) und die Airport Altenrhein AG (Flughafen).

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die Fluglinie **People's** mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie zahlreiche Charterflüge. Die zwei eingesetzten Embraer 170 gehören zu den modernsten Regionaljets.

Der **People's Airport St.Gallen-Altenrhein** ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 120'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.